
  

 
 
Mitgliederversammlung Frauenplatz Biel / Femmes en réseau Bienne 
19. Mai 2014 um 18h im frac, Murtenstrasse 7, Biel 
 
Anwesend:  
Vorstand: Agnès von Beust, Nicole Ding, Ondine Riesen, Sabine Schnell, Luzia Sutter 
Rehmann, Verena Fuchs 
Vreni Steinegger; Gudrun Bouquard, Unia; Anna-Maria Hofer, Catina Hieber, frac 
Entschuldigt: 
Erich Fehr, Stadtpräsident; Barbara Schwickert, Gemeinderätin; 
Sylvia Despont, FamiPlus; Susanne Clauss, Geburtshaus Luna; 
Daisy Dellenbach, effe; Lotte Wälchli, FfF;  
Daphné Rüfenacht; Isabelle Messmer Meile 
 
1.  Begrüssung 
Nicole leitet die Sitzung und begrüsst alle herzlich. 
 
2.  Stimmenzählerin 
Anna-Maria Hofer wird gewählt. 
 
3. Traktandenliste 
Alle sind mit den Traktanden einverstanden. 
 
4. Protokoll der MV vom 14. Juni 2013 
Dank an Verena fürs Protokoll 2013. 
 
5. Jahresbericht 
Luzia, Agnès und Sabine haben einen sorgfältigen und ausführlichen Jahresbericht 
zusammengestellt, den alle erhalten.  
 
5a. Grafisches Konzept 
Im vergangenen Jahr hat die Grafikerin Marion Schmid ein neues Konzept für die 
KulturElle entwickelt und ein neues Logo. Das bisherige war 10 Jahre alt.  
Der Farbverlauf bedeutet: hellrot (Stadt Biel), dunkelrosarot (Frauenbewegung). Es 
kommt frisch daher. Vreni Steinegger äussert sich begeistert: «Für mich ist die 
Gestatung der neuen KulturElle ein Quantensprung!» 
Auch die Website ist überarbeitet und neu gestaltet. Ondine gestaltet diesen Prozess zu 
grossen Teilen mit – danke!  
Zusätzlich hat Ondine eine facebook - Seite eingerichtet. Das ist ein viel schnelleres 
Medium und spricht vor allem auch Junge an. 
 
6. Rechnung 
Agnès erklärt die von Felix aufgestellte Rechnung. Sie wird einstimmig genehmigt. 
Vorschlag: Eigenleistung neu in die Erfolgsrechnung nehmen. 



  

 
 
7. Revisionsbericht 
Der Revisionsbericht von Karin Delaquis und Susanne Müller - Andersson wird genehmigt.  
 
8. Budget  
Luzia stellt die geplanten Aktionen des Frauenplatzes vor: 
Zwei KulturElle, Fest zum 8. März, Stadtrundgang. Zusammen mit dem AfZ möchten wir 
den Film "De la cuisine au parlement" nochmals zeigen. Luzia klärt noch ab, wo. Vorschlag: 
Evt. im Filmpodium. Frage: Wie könnten wir Werbung machen, wie erreichen wir mehr 
Leute? Sozial Network? 
Agnès erklärt das Budget und es wird einstimmig angenommen. 
 
9. Statutenänderung 
Agnès hat die Statuten überarbeitet. Bei Artikel 3 wird eine kleine Änderung 
gutgeheissen, die Agnès noch so schreiben wird. 
Wir danken ihr für die Arbeit mit der Rechnung, dem Budget und den 
Statutenänderungen. 
 
10. Wahlen 
Ondine Riesen lässt sich neu in den Vorstand wählen, sie hat schon intensiv 
mitgearbeitet. Sie stellt sich vor: Sie ist 33 jährig, ihre Mama kommt aus der Karibik, 
der Vater ist Schweizer. Sie ist in Luzern aufgewachsen. In Genf studierte sie 
Internationale Beziehungen und an der Universität Fribourg Politik, Geschichte und 
Menschenrechte. Sie arbeitete im Bundesarchiv. Jetzt ist sie Redaktorin beim 
Zeitpunkt. Wir begrüssen das KnowHow, das sie in diesem Bereich mirbringt. Ondine wird 
mit Applaus in den Vorstand gewählt.  
 
Wahl des bisherigen Vorstands 
Sabine: Wir haben alle viel zu tun, aber da wir gut und effizient zusammenarbeiten, 
machen wir noch ein Jahr weiter.  
Dankbar werden Sabine, Luzia, Agnès, Nicole und Verena mit Applaus gewählt.  
Agnès kündigt an, dass sie in einem Jahr ein Timeout nehmen wird und deswegen ihre 
Aufgaben im Vorstand nicht machen kann. 
Mutationen: 6 Austritte, 5 Eintritte. 
 
11. Verschiedenes 
- Nochmals wird die ansprechende Aufmachung der KulturElle erwähnt. 
- Werbung: Evt. alle Organisationen anschreiben. Flyer: "Auch ich will die KulturElle!" 
  Sabine: Wir haben immer noch 270 Mitglieder! 
- Für die grosse Leistung der Frauen im Vorstand wird herzlich gedankt. 
- Herzlichen Dank an Ondine für den feinen Apéro. 
 
Brügg, den 20. Mai 2014              Verena Fuchs 


